

**"QUAND LE RESPECT DES AGENTS PASSE APRÈS LE SENS DE L'HUMOUR :
CHRONIQUE D'UNE DÉTENTION DÉCONNECTÉE"**

Le 26 novembre dernier, un détenu, visiblement mal compris par le système, comparait devant la commission de discipline pour menaces et insultes envers le personnel. Des mots doux comme "naine", "crasseuse", voleuse ou encore "ma vieille" ont été gracieusement adressés à notre brigadière-chef. Charmant, n'est-ce pas ?

Heureusement, la commission de discipline était là pour rétablir l'ordre. Ou pas. Parce que, tenez-vous bien, notre chef de détention intérimaire, ce modèle de charisme et de fermeté, a jugé la situation idéale pour... sortir une blague ! Oui, vous avez bien lu. Face à ces insultes qualifiantes de naine la cheffe, il n'a rien trouvé de mieux que de conseiller à son agent de "prendre de la hauteur", le tout avec un petit rire bien senti. Et cerise sur le gâteau ? Tout cela à proximité du détenu, histoire de bien lui montrer que, chez nous, le respect des agents, c'est secondaire. Par la suite le détenu a été raccompagné tranquillement en bâtiment.

"Prenez de la hauteur", qu'il dit. Mais bien sûr ! Avec autant de hauteur, on va finir en apesanteur. Et les insultes ? Une simple brise qui ne mérite pas qu'on s'y attarde, pas vrai ? Il faut croire que dans l'univers de notre chef intérimaire, soutenir ses agents passe après l'art de faire de l'esprit. Une stratégie audacieuse, mais qui, soyons honnêtes, a autant de chance de fonctionner qu'un détenu d'être nommé brigadier-chef.



Ah, mais attendez ! Peut-être que ce petit écart n'est pas dû à un manque de jugement mais à une ambition débordante ? Car, entre nous, qui a le temps de s'occuper de ses agents quand on est occupé à polir sa candidature pour un poste de chef de détention adjoint ? Ce fauteuil convoité depuis des mois vaut bien quelques petits sacrifices, comme... la cohésion de son personnel, par exemple.

Alors, un conseil : peut-être que, pour occuper ce poste, il faudrait d'abord apprendre à rassembler ses équipes. Parce que si le chef intérimaire compte gérer ses futurs agents avec autant de légèreté et de désinvolture, on peut déjà prévoir un absentéisme record, des agents à bout de nerfs, et une ambiance au top dans les coursives.

Agents, ne lâchons rien ! Face à cette hiérarchie qui préfère les rires à l'action, rappelons que nous sommes le pilier de cette institution. Parce que sans agents sur le terrain, il ne restera plus que les blagues, et croyez-nous, elles ne suffiront pas à faire tourner la détention

Devons-nous rappeler à cet intérimaire que chaque agent se doit respect et aide mutuelle en vertu de l'article-11 du code de déontologie.

